

Aktif Dampingi Rekanan, Pemerintah Aceh Apresiasi Ketua FASI Bener Meriah

Category: Aceh

written by Maulya | 24/06/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Bener Meriah – Pemerintah Aceh mengapresiasi Ketua Federasi Aero Sport Indonesia (FASI) Bener Meriah, Nurisman, yang selama ini dinilai pro aktif mendampingi rekanan pada proses pengerjaan rehabilitasi venue Cabang Olahraga Gantole, di komplek Bandara Rembele.

Apresiasi tersebut disampaikan oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Sekda Aceh Zulkifli, selaku Wakil Ketua Harian I PB PON XXI Wilayah Aceh, saat meninjau pengerjaan rehabilitasi venue Gantole, yang akan digunakan pada perhelatan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut, Senin (24/6/2024).

“Terima kasih Pak, peran aktif FASI pada proses rehabilitasi venue ini tentu akan turut menjaga kualitas venue, karena tentu FASI paham dengan kesesuaian alat serta spesifikasi apa saja yang dibutuhkan dan yang harus dipenuhi dalam mempersiapkan venue Cabor Gantole ini,” ujar Zulkifli.

Pada kesempatan tersebut, Asisten II juga mengimbau Pemerintah Kabupaten/Kota, khususnya yang ada lokasi venue PON XXI, untuk ikut serta mengawal progres percepatan pembangunan venue di wilayah masing-masing. Baik kegiatan yang sumber dari dana APBN, APBA apalagi sumber dana APBK.

“Semua pihak harus terlibat, Pemerintah, ASN, kalangan dunia usaha dan seluruh masyarakat. Karena kesiapan venue dan kesuksesan pelaksanaan PON XXI di Aceh merupakan marwah kita bersama, marwah seluruh elemen masyarakat di Aceh,” tandas Zulkifli.

“Pemerintah Kabupaten/Kota harus benar-benar mengawal progres pembangunan venue di daerahnya. PON merupakan agenda nasional, sebagai pejabat negara, Bupati dan Wali Kota tentu memiliki tanggungjawab yang besar untuk menyukseskan agenda ini, baik kesiapan venue maupun saat penyelenggaraan PON September nanti. Jadi, mari secara bersama dengan sumberdaya yang ada, kita dukung kesuksesan penyelenggaraan PON XXI di Aceh,” imbuh Zulkifli.

Sementara itu, Ketua Federasi Aero Sport Indonesia (FASI) Bener Meriah Nurisman, yang juga menjabat sebagai Ketua Bidang Gantole FASIDA Aceh, menegaskan komitmen jajarannya untuk mendukung kesuksesan PON XXI di Aceh, khususnya Cabor Gantole.

“Selama ini kami intens berkoordinasi dengan Pak Yanis selaku rekanan pengerjaan rehabilitasi venue Gantole ini Pak. Insya Allah, jajaran FASI Bener Meriah siap mendukung kesuksesan penyelenggaraan PON XXI, khususnya Cabor Gantole,” kata Nurisman.

Dari venue Gantole, Asisten II bertolak ke Kota Takengon,

untuk meninjau pengerjaan venue Cabor Triathlon, yang berada di tepian Danau Lut Tawar. Terakhir, Zulkifli yang saat ini juga menjabat sebagai Plh Kepala Dinas Perkim Aceh menuju ke lokasi pembangunan venue Cabor Pacuan Kuda di Blang Bebangka, di Kecamatan Pegasing.